



Pesawat dan KA Masih Favorit

■ Lonjakan Penumpang di Terminal Giwangan



Tadi saya lihat banyak anak-anak berlibur, itu menunjukkan ekonomi masyarakat menjadi semakin baik.

YOGYA, TRIBUN - Sejak Minggu (24/12) kemarin, jalanan di Yogyakarta dan sekitarnya penuh sesak dengan kendaraan.

Kemacetan di sejumlah titik pun tak terhindarkan. Bahkan hingga malam hari.

Gelombang pemudik dan wisatawan ke Yogyakarta juga datang melalui pintu Bandara YIA dan Stasiun Kereta Api Tugu dan Lempuyangan. Hotel-hotel pun dipenuhi wisatawan.

Pada libur Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 ini diprediksi se-

kitar 107,63 juta orang bakal bepergian. Jumlah ini mengalami penambahan hingga 143 persen dibanding libur Nataru periode sebelumnya.

Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi turut menyaksi-

• ke halaman 11



- Nataru ini diprediksi 107,63 juta orang bepergian
- Naik hingga 143 persen dibanding tahun lalu
- Penumpang pesawat dan kereta api mengalami lonjakan signifikan
- Terminal Giwangan juga dibanjiri bus dan penumpang

Pesawat dan

• Sambungan Hal 1

kan pergerakan penumpang dalam rangka angkutan Nataru di Bandara Soekarno-Hatta, Tangerang Banten.

Berdasarkan pantauannya, produktivitas penerbangan meningkat dibandingkan tahun lalu. Jumlah pergerakan penumpang dan okupansi penumpang pun meningkat.

"Ini menandakan bahwa kinerja sektor aviasi semakin baik, probabilitasnya meningkat. Dilihat juga jumlah kargo yang keluar masuk dari Soekarno-Hatta meningkat," ungkap Budi Karya, Senin (25/12).

Kinerja yang baik dari sektor penerbangan dampak dari membaiknya ekonomi masyarakat, terutama pasca pandemi Covid-19.

"Tadi saya lihat banyak anak-anak berlibur, itu menunjukkan ekonomi masyarakat menjadi semakin baik," kata Menhub.

Bandara Soekarno-Hatta berdasarkan data dari Angkasa Pura II telah melayani lebih kurang 1 juta penumpang, atau naik 18 persen dari tahun lalu.

Destinasi domestik terbanyak yakni tujuan ke Denpasar, Medan dan Surabaya. Untuk destinasi internasional terbanyak yakni melayani ke Singapura, Kuala Lumpur dan Jeddah.

Adapun Tingkat On Time Performance Bandara Soekarno-Hatta dikisaran 71 persen dan Load factor (tingkat okupansi) mencapai 80 persen.

Menhub juga melakukan ramp check pada pesawat

Garuda Indonesia dan berdasarkan data dari Othab Wilayah I, pesawat yang telah dilakukan ramp check sebanyak 60 persen.

"Saya kesini ingin melihat berapa pesawat yang sudah diramp check untuk memastikan kelaikan pesawat demi keselamatan dan keamanan penerbangan," tutur Menhub.

Peningkatan mobilitas juga terpantau di Stasiun Pasar Senen yang menjadi stasiun tersibuk pada masa libur Natal 2023 dan Tahun Baru 2024.

Secara umum, tahun ini produktivitas pergerakan penumpang kereta api yang berangkat dari Jakarta baik melalui Stasiun Pasar Senen maupun Stasiun Gambir mengalami peningkatan.

Menhub menjelaskan tahun lalu jumlah penumpang selama masa Nataru sebanyak 600.000 orang. Tahun ini diperkirakan bisa mencapai sekitar 700.000 orang.

"Jadi kenaikannya signifikan dan makin produktif, karena jumlah penumpang yang dari Jakarta keluar dengan yang dari daerah ke Jakarta sama banyaknya," tutur Menhub.

Secara keseluruhan, PT KAI Daop I menyediakan sekitar 773.000 seat di masa Nataru (21 Desember 2023 - 7 Januari 2024) atau 42.958 seat per harinya.

Berdasarkan data, dari Stasiun Pasar Senen memberangkatkan 166.592 penumpang sejak tanggal 21-24 Desember 2023. Adapun tujuan perjalanan antara lain ke Cirebon, Semarang, Yogyakarta, Bandung, Surabaya,

hingga Malang.

Sejuta kendaraan

Sebanyak 1.093.363 kendaraan meninggalkan wilayah Jakarta dan sekitarnya berdasarkan catatan PT Jasa Marga (Persero) Tbk selama libur Natal dan Tahun Baru.

Total volume lalu lintas yang meninggalkan wilayah Jabotabek ini meningkat 26,30 persen jika dibandingkan lalin normal, yakni 865.715 kendaraan pada periode yang sama.

Jika dibandingkan dengan periode Natal 2022, total volume lalin ini meningkat 12,87 persen, dari 968.690 kendaraan.

Corporate Communication and Community Development Group Head Jasa Marga Lisye Octaviana, mengatakan jumlah kendaraan yang meninggalkan GT Cikotama menuju arah Transjawa sebanyak 72.607 kendaraan atau meningkat hingga 127 persen terhadap lalin normal.

"Bukan hanya GT Cikampek Utama yang mengalami peningkatan, pada H-2 Hari Raya Natal, sejumlah 62.187 kendaraan keluar melalui GT Kalihurip Utama menuju arah Bandung, total volume lalu lintas ini juga meningkat 49,20 persen terhadap lalin normal," tutur Lisye.

Terminal bus

Di Terminal Tipe A Giwangan Yogyakarta, arus keluar dan masuk kendaraan mengalami lonjakan cukup signifikan dibanding hari biasa.

Kepala UPT Satuan Pelayanan Terminal Tipe A Giwangan Yogyakarta, Sigit Saryanto mengatakan, peningkatan arus armada bus

dan penumpang sudah terjadi sejak Sabtu (23/12) lalu.

"Jumlah armada kedatangan pada periode tersebut total ada 825, sedangkan keberangkatan 1.045, dengan 8.571 penumpang datang dan 9.140 penumpang berangkat," paparnya, kemarin.

Dijelaskannya, armada Antarkota Antarprovinsi (AKAP) masih mendominasi dengan jumlah kedatangan sebanyak 536 bus dan keberangkatan 515 bus.

Sementara, untuk penumpang yang datang melalui Terminal Giwangan sebanyak 3.683 orang, kemudian 6.316 penumpang berangkat.

"Puncak arus Natal dan Tahun Baru masih terjadi di hari berikutnya. Minggu (24/12) kemarin ada total kepadatan bus sebanyak 1.870 armada, dengan jumlah penumpang 17.711 orang," katanya.

Sigit pun memaparkan, jika dibandingkan dengan periode yang sama pada tahun lalu, jumlah tersebut mengalami peningkatan yang cenderung masif.

Menurutnya, untuk arus kendaraan di Terminal Giwangan melonjak sekitar 12 persen, dengan jumlah penumpang meningkat 25 persen.

"Paling banyak memang armada AKAP, itu yang datang terjadi peningkatan 8 persen, kemudian keberangkatannya naik 5 persen," cetusnya.

"Sedangkan untuk penumpang datang 47 persen untuk kedatangan dan 30 persen keberangkatan, jika dibandingkan 2022 lalu," urai Sigit. (Tribun Network/aka)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005